

# OPINI PUBLIK

## Tanamkan nilai-nilai Wasbang dan Cinta Tanah Air sejak dini Korem 142/Tatag laksanakan relawan pengajar kelas inspirasi Sekolah Dasar

M Ali Akbar - [SULBAR.OPINIPUBLIK.ID](http://SULBAR.OPINIPUBLIK.ID)

Aug 13, 2023 - 04:33



Mamuju - Personil Korem 142/tatag melaksanakan kegiatan relawan tenaga pengajar kelas inspirasi Sekolah Dasar (SD) kepada siswa dan siswi SDN 3 Mamuju Kabupaten Mamuju Prov. Sulawesi Barat , Sabtu (12/08/2023).



Kegiatan Relawan tenaga pengajar kelas Inspirasi Sekolah Dasar (SD) merupakan wujud kepedulian Korem 142/tatag kepada masyarakat khususnya generasi muda dimana dalam hal ini siap membina dan membentuk siswa dan siswi sejak dini yang berkarakter dan berwawasan Kebangsaan guna menumbuhkan rasa cinta tanah air dan mempererat Kebhenika Tunggal Ikaan dalam menjaga keutuhan Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Kegiatan ini dilaksanakan di dua tempat yaitu Kelas Lapangan dan Kelas Ruang diikuti 70 siswa-siswi SDN 3 Mamuju.



Turut hadir dalam giat Relawan Pengajar Kelas Inspirasi tersebut antara lain Letkol Chb Moch Anwar, S.H., M.M, Letkol Caj Setyo Budi, A.Md., Mayor Chk Rizki Nardini, D.Y.W., S.H. Kapten Chk Lutfi Guska Setiawan, S.H, Kapten Arm Errik Bagus Setiawan, S.I.P.

Dalam Sambutannya di lapangan Letkol Chb Moch. Anwar mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan wujud kepedulian Korem 142/Tatag kepada masyarakat khususnya adik-adik Siswa-siswi Sekolah Dasar Negeri 3 Mamuju.

“ Siswa-siswi Sekolah Dasar (SD) memiliki posisi strategis dalam membentuk dasar-dasar mental dan perilaku generasi muda bangsa. Usia seperti ini tentunya sangat penting diberikan bekal wawasan kebangsaan dan kecintaan kepada tanah air yang memadai untuk mewarnai perjalanannya meraih cita-cita dimasa yang akan datang,”ungkapnya

Lanjut dikatakan, tentu pemberian wawasan tersebut harus disesuaikan dengan keadaan usia. Sehingga bisa mudah dicerna, dipahami dan dimengerti untuk dilaksanakan dalam kehidupan,” kata Letkol Awar

Dengan penyampaian materi kebangsaan , diharapkan tumbuh rasa bela negara, rasa cinta Tanah Air dan berwawasan kebangsaan. Ia berpesan kepada siswa-siswi agar selalu rajin belajar, berlaku sopan kepada orang tua, guru dan kepada siapapun juga.

“Saya minta kepada para siswa untuk mengurangi waktu bermain. Waktunya digantikan pada kegiatan-kegiatan yang bermanfaat antara lain mengaji, belajar sore dan yang terpenting untuk mencapai cita cita adalah disiplin waktu, disiplin belajar, disiplin beribadah, disiplin menjaga kesehatan dengan berolahraga serta

disiplin waktu dari mulai bangun tidur sampai tidur kembali InsyaAllah cita cita akan tercapai,” tutup Letkol Anwar.



Ditempat yang sama Ibu Rusdah Kepala Sekolah SDN 3 Mamuju menyampaikan rasa terima kasih dan penghargaan atas kehadiran Bapak-bapak TNI dari Korem 142/tatag, kami berharap, kegiatan seperti ini agar lebih sering dilaksanakan. Kegiatan wawasan kebangsaan dapat menumbuhkan minat belajar bagi anak-anak.

“Anak-anak itu sangat bangga dan mengidolakan TNI. Jadi, dengan hadirnya TNI di sekolah kami dapat membantu menyemangati siswa-siswi untuk belajar lebih giat,” katanya.